

Chers pourprettes et pourprets,

La délégation minorquine est revenue en deux vagues; pas de problème de transport, tout s'est bien passé.

La semaine consacrée au travail avec Elsa, Cyrille, Kty et Henri fut intense et très productive.

Kty et Henri ont beaucoup pris sur leur temps libre pour préparer les répétitions des chants anciens.

Ils nous ont fait travailler avec efficacité. Un grand merci à eux.

Avec Elsa nous avons appris avec nos amis minorquins "Hallelujah" de Léonard Cohen, que nous avons chanté lors du concert.

Kty envisage de nous faire travailler ce chant.

Avec Cyrille, le travail a été scindé en deux parties: reprise des chants de son répertoire pour la préparation du concert et travail en commun avec Moments A Cor sur trois nouveaux morceaux qui ont fait partie du concert: "I love to praise Him", "Something's got a hold on me" et "Steer me right".

Ces trois morceaux nous ont beaucoup plu. J'ai donc demandé à Cyrille s'il était possible de les intégrer à notre répertoire ce qu'il a bien volontiers accepté. Afin que tout Pourpre Noire puisse rapidement s'homogénéiser sur ces nouveaux chants, Cyrille nous les fera travailler dès samedi. Vous verrez ils sont entraînants et s'apprennent relativement facilement. Les outils correspondants seront bientôt mis sur notre site. Avec un tout petit travail personnel et nos travaux réguliers en pupitres nous serons très rapidement opérationnels et ils pourront être très vite présentés en concert (dès cet été vraisemblablement). Notre répertoire s'étoffe donc sensiblement, ce qui est parfait.

Côté perspective, j'ai pris contact avec la Présidente de Moments A Cor et, compte tenu des bons échanges qu'il y a eus immédiatement entre les deux chœurs, nous sommes très vite convenus de rester en relation et d'envisager de futurs échanges (pas de sourires svp...!).

Ceux-ci pourront prendre diverses formes: déplacements alternés, échanges entre les chefs de chœur (toujours pas de sourires svp...!), participations à des événements... Gemma, la Présidente, m'a d'ores et déjà informé de son souhait de venir nous rendre visite au printemps 2016 si ses choristes en sont d'accord. Je vais lui envoyer un mail dans les prochains jours pour lui confirmer notre engagement de développement d'un partenariat.

Nous allons maintenant aborder la dernière ligne droite de l'année avec beaucoup de sollicitations jusqu'au 15 juillet. Je suis conscient que cela soit très chronophage et que cela impacte vos vies personnelles.

Que chacun fasse au mieux de ses possibilités. Quoiqu'il en soit, je vous remercie tous du temps que vous consacrez et de l'énergie que vous déployez pour le groupe.

Je vous reverrai tous avec plaisir samedi (attention au changement d'horaire: 9 h - 12 h et 13 h - 16 h pour cause de concert de Cyrille en soirée).

Bises et amitiés.

Le 3 juin 2015

THE

Président